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関東選⼿権⼤会の抽選会を⾏いました。
各⼤学の主将が出席し、毎年熾烈な争いが
繰り広げられる⼤きな⼤会のトーナメントが
決定しました！今年度からシード校を増やすなど、
⼀部変更を加えたため、全体へ詳しい説明も⾏いました。
トーナメント表は関東連盟各種SNSをご覧ください！

学⽣委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

学⽣委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

システム変更について各大学に
共有・確認をした上で､

緊張感のある抽選会となりました。
各大学､初戦から白熱した試合を

期待しています！

山中達也(新4年・埼玉大学) 

関東連盟初のイベントを
開催しました！

2月9日(日)に日本大学三軒茶屋キャンパスにて
初めて行われたイベントについてご紹介します！
関東地区の大学の主将・主務・マネージャーが

一斉に集い、合計8つの企画を行いました。

元JOCインテグリティ教育ディレクターの
上⽥⼤介様をお招きし、
スポーツインテグリティ研修を⾏いました！
このイベントには各⼤学の主将・主務が参加しました！
準硬式野球や⾃チームが今後も続くためには、
何をすべきなのかなどについてご講演いただき、
チーム運営について改めて考え直すきっかけになりました。

学⽣委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

学⽣委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

関東地区の全⼤学の主務が参加する新主務研修会が
⾏われました。
前半は、当連盟の⼭⽥善則会⻑から
『JUNKOの主務とはなんだ！』をテーマに、
主務の⼼得などを講演しました。
後半は、当連盟の⽥中重陽理事が
EXCELによるデータ登録の⼿順と⽅法を
共有しました。

⼤会運営委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

⼤会運営委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

記録放送講習会
各⼤学のマネージャーが出席し、スコアの講習と
アナウンスの講習を⾏いました。講師として、
元関東連盟広報委員⻑の今井瑠菜(⽇本⼤学)さんを
お招きしました。
⼤会の円滑な運営に不可⽋なスコアや
アナウンスを学び、1⼈でも多くの学⽣が
参加する⼤会運営を⽬指します。

講師としてBasebal l5 �元⽇本代表の宮之原健様を
お招きして、Basebal l5の体験会を⾏いました！
チーム対抗で試合を⾏うことで、今回のイベントに
参加いただいた企業の⽅との交流はもちろん、
主将・主務・マネージャー関係なく
様々な⼈と交友を深めることが出来ました！

学⽣副委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

学⽣副委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

自分が準硬式野球をしていることの意義や
WILL､MUST､CANでの

目標設定及び実行について学びました。
これから得た学びをDOしていき

準硬式野球をより発展させていきます。

山中達也(新4年・埼玉大学) 

Baseba l l5の体験は2回目でしたが、
参加者の皆様がリーグや男女の垣根を
越えて楽しんでいる様子を見て、

誰もが楽しむことが出来るBaseba l l5の
面白みを改めて感じました。

田中 優乃(新4年・慶應義塾大学) 

多くの方が参加し時間管理の徹底が
求められた講習会だったため

不安な気持ちが大きかったですが、
改めてチームで力を合わせて

一つのものを作り上げる運営の楽しさを
感じる機会になりました。

学⽣副委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

学⽣副委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

田中 優乃(新4年・慶應義塾大学) 

橋本 佳典(新4年・帝京大学) 
今回の新主務研修会は、主務としての心得や

するべきことを各大学の主務の方に
伝えることができた研修会になったと思います。

私たち学生委員も主務の方々と協力して
準硬式をさらに発展していきたいと思います！



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

　小野寺　百花
(新3年・法政大学Ⅱ部)

加納　新大
(新3年・國�院大�)

菊地　邑果
(新3年・日本体育大学)

キャリア研修会

企業説明会

懇親会

A.準硬式野球は選手だけでなく、多くの人がA.準硬式野球は選手だけでなく、多くの人が
様々な面から活躍できるスポーツです。様々な面から活躍できるスポーツです。
大会運営や広報活動を通してこの魅力を大会運営や広報活動を通してこの魅力を
多くの人に知ってもらい、野球界だけでなく多くの人に知ってもらい、野球界だけでなく
社会の中でも輝く準硬として社会の中でも輝く準硬として
発展させていきたいです！発展させていきたいです！

0101 Q. 学生委員になった理由Q. 学生委員になった理由

A.昨春、辞めたいと思うことがありましが、A.昨春、辞めたいと思うことがありましが、
「先輩マネがいない分私が先輩を支える」「先輩マネがいない分私が先輩を支える」
という覚悟を持ち、その後もっと準硬、という覚悟を持ち、その後もっと準硬、
法政Ⅱ部のために努力したいと思い、法政Ⅱ部のために努力したいと思い、
学生委員を目指しました。学生委員を目指しました。
準硬と法政II部のために働きます！！準硬と法政II部のために働きます！！

0202
A.準硬式にしかない魅力は、学生主体でチームをA.準硬式にしかない魅力は、学生主体でチームを
作り上げることが出来るという点だと思います。作り上げることが出来るという点だと思います。
幹部はもちろん、主務やマネージャー決めなども幹部はもちろん、主務やマネージャー決めなども
学生中心に行う事ができ、戦術やチームの運営に学生中心に行う事ができ、戦術やチームの運営に
関しても学生が主体となって取り組むことで、チ関しても学生が主体となって取り組むことで、チ
ーム作りを通した青春が感じられると私はーム作りを通した青春が感じられると私は
考えます。考えます。

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

関東連盟の新しい取り組み関東連盟の新しい取り組み
リール動画の投稿を始めました！

多くの人に準硬式野球の魅力を広めていく
ために、当連盟公式インスタグラムにて
リール動画を不定期で投稿しています。

講師として、慶應義塾⼤学を卒業後、複数の企業で
キャリアを積まれてきた新家康之様をお招きして、
キャリア研修会を⾏いました。キャリア研修では、
前半は新家様の講義、後半は参加者がグループごとに
分かれて「バリューズカード」というカードゲームを
⾏いました。

学⽣副委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

学⽣副委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

講師の方をお招きし、就活の軸について
講義していただきました。

また、後半にはカードゲームで
自分の価値観を見つめ直すこともでき、

有意義な時間となりました。

吉田 悠(新4年・帝京大学) 

本連盟の後援をいただいている、
ジャパンシステム株式会社様・⼤京建機株式会社様・�
株式会社三機サービス様・株式会社ワキタ様をお招きして、
企業概要や企業内にある準硬式野球チームの説明を
していただきました。就職活動を控える学⽣にとって、
企業のお話を聞ける貴重な機会になりました。
�

学⽣委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

学⽣委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

就活生～1年生までいた中で、早期から
就職関係の話を聞けること､そして
自己分析や就活の話を聞くことで

準硬式野球を通してどのような能力や
資質を伸ばしていくのかを考える機会に

なったと思います。

山中達也(新4年・埼玉大学) 

当⽇の参加者全員で懇親会を⾏いました。
普段関わることの少ない⼤学や企業の⽅との交流を
深めることが出来ました。�⾷事をしながら、
主将・主務・マネージャー関係なく会話し、
今回のイベントで培った交友を深め、
楽しむことが出来ました。

広報委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

広報委員⻑が当⽇参加した
感想を述べます！

普段関わることのない大学や企業様との
交流ができて楽しかったです。

1日を通した繋がったコミュニティを、
懇親会でさらに深めることができました。

岩本 奈々(新4年・法政大学) 

連盟新聞がHPからも閱覧可能になりました！
関東地区大学準硬式野
球連盟のHPから連盟
新聞の記事が読めるよ
うになりました。

第1号からすべてご覧
いただけます!

HPは
こちらから


